

Die Grünen Bananen

berliner STARThilfe e.V.

Der Fallschirm- Was heißt hier Menschen-Rechte?

Die Grünen Bananen haben sich 2017 mit dem Thema Menschen-Rechte beschäftigt. Was bedeuten Menschen-Rechte? Warum sind sie so wichtig? Wo sind Menschen-Rechte sicher? Wo werden sie missachtet? Und was haben wir damit zu tun?

Diese und viele andere Fragen bewegten uns in den Proben. Gemeinsam entwickelten wir dazu Ideen und erarbeiteten Szenen. Es wurde diskutiert und improvisiert.

Entstanden sind ganz unterschiedliche Szenen. Es geht darin um Flucht, um Arbeitslosigkeit, um Diskriminierung und Eifersucht. Viele ernste Themen werden behandelt.



Bilder: Archiv berliner STARThilfe e.V.

Zwischen den Szenen wurde aus den Menschen-Rechten in Leichter Sprache vorgelesen: „Jeder Mensch ist frei und gleich geboren. Alle Menschen sind frei. Das bedeutet: Keiner darf einen Menschen einfach so einsperren. Er darf auch niemand zwingen etwas zu tun, was der Andere nicht will.....“

Betroffen, traurig und manchmal wütend blieben die Zuschauer nach einzelnen Szenen zurück. Doch Die Grünen Bananen haben es auch immer wieder geschafft, die Zuschauer*innen an der einen oder anderen Stelle zum Schmunzeln zu bringen.

Am 23.06.2017 war die erste Aufführung im ZENTRUM danziger50. Viele Zuschauer*innen waren gekommen. Es mussten sogar noch Stühle aufgestellt werden, damit alle Platz nehmen konnten.





Bilder: Archiv berliner STARThilfe e.V.

In Gesprächen nach der Aufführung wurde klar, da gibt es noch viele Fragen zum Thema Menschen-Rechte. Wer legt die eigentlich fest? Wo kann man sich beschweren, wenn sie verletzt werden?

Am 26. Januar 2018 ist eine weitere Aufführung geplant. Wir hoffen, auch da kommen viele Zuschauer*innen.

Regie / Szenenentwicklung: Naemi Schmidt-Lauber, Bettina Kramer
An der Trommel: Burchard Gonko